

El CEC celebra su historia y proyección futura en Gran Canaria

Entrevista y conferencia del Director del Centro Espacial de Canarias con motivo de su 65.º aniversario y los 50 años del traspaso de la NASA al INTA

26'junio.'25.- El pasado 2 de junio, el diario La Provincia publicó una entrevista al Coronel José Álvaro Martínez-Villalobos Castillo, Director del Centro Espacial de Canarias (CEC) del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA) con motivo del 65.º aniversario de la estación espacial y del 50.º aniversario de la transferencia de sus instalaciones de la NASA al INTA.

La entrevista completa aquí:

🔗 <https://www.laprovincia.es/gran-canaria/2025/06/02/alvaro-martinez-villalobos-coronel-director-118143274.html>

Al día siguiente, el 3 de junio, el Director ofreció una conferencia titulada «El Centro Espacial de Canarias, la desconocida joya (espacial) de Gran Canaria» en la sede de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria (RSEAPGC). El evento incluyó un coloquio posterior y contó con la presencia del General Jefe del Mando Aéreo de Canarias, D. Francisco Javier Vidal Fernández, así como de diversas autoridades civiles y militares.



La conferencia fue un rotundo éxito, con una destacada repercusión tanto a nivel local como en redes sociales. Además, fue retransmitida en directo a través de YouTube:

 https://www.youtube.com/live/wQYdDwchS0w?si=5KPVNtVhwx3_yuKN

Este acto, organizado a petición de la RSEAPGC, coincidió con la conmemoración del 50.º aniversario de la cesión de las instalaciones por parte de la NASA al INTA y se enmarcó dentro de las celebraciones del Día de las Fuerzas Armadas (FAS), que este año tuvo lugar en la Comunidad Autónoma de Canarias.

